
Über das Kfz-Regiment 2 etwas im Internet zu finden, ist recht schwer. Um so erfreulicher ist es, hin und wieder „Entdeckungen“ zu machen. So auch auf der Internetseite: **<https://www.lw-forum.de/>**

17:43

Anmelden

 AndyF #20
⌚ 04.10.2022 05:15

Moin, Hptm. Kunze war ein scharfer Hund!
Wenn der dich auf dem Kieker hatte, dann
„Prost Mahlzeit“ ...
Icky war viel ruhiger, gemütlicher und
menschenfreundlicher!
War also ein Gewinn, ihn als KC auf der 6. zu
haben!
Nein, wir waren nicht ausschliesslich
Buskutscher, es gab auch W50-Plane, LO's,
dann die W50 mit dem Überlebenskoffer-
Aufbau und wir hatten für den Einsatzfahrer
einen 601er Trabant!
VLG Andy

 AndyF #21
⌚ 04.10.2022 05:21

Ich war von Mai 82 - Oktober 83 auf der 6. als
Busfahrer und Hptm. Kunze war unser KC,
dann hatten wir noch einen OLtn. Meyer, die
Uffz. Barthold, Soik, Schimkus und der Spiess
kam aus Schwerin.
Ofä. Häring war auch da! Dann verlässt mich
mein Ü60-Gedächtnis :-))

lw-forum.de

17:41

Anmelden

 Weißer AWE (#6 23.06.2018 23:29)
Gast)

Ich war 1/88 - 2/89 dort.
Hagen hat den VOK Bus gefahren. Ich hatte
den Wartburg von einem gewissen Rink oder
so.
Zugführer war Leut. Gebhart, Spies Schulze.

 Uwe (#7 19.08.2018 17:56)

Meine Dienstzeit im Kfz Regiment 2 war von
11.78-10.81. Das erste Halbjahr 4te Kompanie
zur Ausbildung. Zweites Halbjahr 2te Kompanie
als Einsatzfahrer.
Die letzten 2 Jahre dann Cheffahrer von GL.
Ludwig, Chef Kader beim MfNV. Habe als Uffz.
Schüler den saukalten Winter in Strausberg mit
erlebt.
Die Fahrt in den Silvesterurlaub zum
Jahreswechsel 78/79 war das blanke
Abenteuer. Von Strausberg bis zu mir nach
Hause (im ehemaligen Bezirk Halle)
dauerte 14 Stunden, normal etwa drei. Und
dann bei -20 °C mit diesen schwarzen
Halbschuhen, schön ist anders. Naja, war halt
so



lw-forum.de

17:42

Anmelden

 Uli #10
08.01.2020 19:46

Hallo, war von 05/81 bis 10/82 im kfz-Regiment
in der 7. Kompanie. Habe meinen Dienst im
Med.Punkt geleistet. Möchte die Zeit nicht
missen mit Dip.med. Prasse, Stabsfeld Matros,
Schwester Inge und Anke.

 Matthias (Gast) #11
07.04.2020 19:29

Hallo Männer
Die Zeit hat mich auch mal eingeholt. Ich war 86
bis 88 in Strausberg im kfz 2 auf der 6.
Ist schon der Wahnsinn was da so hoch kommt
wenn man bloß mal die Bilder anschaut .

 Uwe #12
08.04.2020 17:32

Hier ein paar kleine Erinnerungen an meine Zeit
in StrausbergBild entfernt (keine Rechte)Bild
entfernt (keine Rechte)Bild entfernt (keine
Rechte)Bild entfernt (keine Rechte)Bild entfernt
(keine Rechte)Bild entfernt (keine Rechte)

lw-forum.de

17:41

Signal Anmelden

Frank (Guest) #3 23.06.2018 23:25

Ich war von Herbst 1975 bis April 1977 Sani im med. Punkt KFZ - Regiment 2 Strausberg. (Major Pusch. Oltn. Prasse) Gibt es irgend eine Kontaktgruppe? Hat jemand eine Info?

Grüße

Frank Stieber

Plauen

Sachse #4 23.06.2018 23:27

Hallo Frank, wir versuchen noch die Kontakte aus dem abgesoffenen Forum wieder zu bekommen. Einiges an Kontakten war bereits da.

lw-forum.de

Ich danke Lutz Teistler für seine Entdeckungen.